
会場：今井コミュニティセンター（参加者 40人）

≪アンケート回答≫ （回答数 33人）

回答数 割合

12 36.4%

14 42.4%

4 12.1%

1 3.0%

2 6.1%

33 100.0%

アンケート結果について

項 目（ごみ袋を値上げすることについて）

①賛成（手数料が１枚30円でも仕方ない）

②値上げは仕方ないが１枚30円は高すぎる

③条件付きで賛成

④値上げすること自体に反対

⑤どちらでもない・未回答

①賛成（手数料が１枚

30円でも仕方ない）
36%

②値上げは仕方ないが

１枚30円は高すぎる
43%

③条件付きで賛成
12%

④値上げすること自体

に反対
3%

⑤どちらでもない・未回答
6%
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≪賛成の条件・その他のご意見≫
・もう少し時間をかけて市民の同意を得る必要があると思う。拙速感がある。
・段階的な有料化を検討できないか。
・ごみ袋以外で負担を軽減させてほしい。
・袋の色が磐田市と似ているので変えてほしい。
・説明内容は納得したが、高くて買えない人もいるのでは。
・ごみの量が多い人と少ない人で負担が同じではいけない。

・値上げの前に市民に協力してもらう方法はないのか。
・以前のようにリサイクルすれば1枚30円まで上げなくてもいいのではないか。
・広報ふくろいで“ごみ袋が新しく変わります”と書くべきだった。
・高い。コロナ禍のごみ袋の値上げで負担が苦しい。
・リサイクルを推進し、その収入で経費削減することが先。
・分別のアナウンスをしっかりしてほしい。
・もっと早くから減量化に取り組むべきだった。
・市税を上げるのはなくごみ袋による有料化は賛成
・分別方法をわかりやすく周知することが大事。
・子供から高齢者までリサイクルが根付くとよい。

・R4年4月1日ありきではなく、全地域の意見を聞いて市民が納得する着地点を

 見つけてほしい。
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